



## Inician foros nacionales sobre la reforma al PJF

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Inicia mañana el primero, de nueve diálogos nacionales convocados por la **Cámara de Diputados**, sobre la Reforma Judicial. El encuentro será a las 17:00 horas en San Lázaro y lleva como título: *¿Qué Poder Judicial tenemos?, ¿Qué Poder Judicial queremos?* La Suprema Corte confirmó que las ministras y ministros que integran el Pleno, así como integrantes del Consejo de la Judicatura Federal, participarán de los diálogos.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5580?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5580&authkey=!AF BHAA6xmDhyig&ithint=video&e=udMgSt>